

Les dragons

(écrit par Paul et Enzo)

Il était une fois, dans une lointaine forêt, inconnue et magique, une famille de dragons très, très, très gentils. Ils étaient très gros adultes et leurs petits minuscules. Le père s'appelait Dragscoole ; il était très fort, il crachait de la glace et était blanc comme la neige. La mère, Dragon-feu, crachait de la lave et du feu ; elle était rouge et noire. Le grand frère (le plus grand) était Dragon-Ténèbres, il contrôlait les ténèbres et le petit frère (le plus petit) se nommait Dragon-Terre ; il pouvait fusionner avec la terre. Leur sœur avait comme nom Dragon-Fée, elle pouvait faire n'importe quelle magie. Ils avaient tous des ailes.

Un jour, alors qu'ils se promenaient dans le ciel, ils survolèrent un royaume et tout le royaume les vit et eut peur. Les dragons rentrèrent à leur repère pendant que le prince du royaume, alerté par les habitants, décida de les assassiner. Il demanda à ses hommes de se préparer pour la chasse aux dragons.

Ils partirent trouver leur repère. Quand ils furent arrivés dans le repère des dragons, ils prirent les arbalètes et commencèrent à tirer. Dragon-Feu fut blessée, elle s'était pris une flèche dans la cheville.

Dragscoole lança de la glace. Il gela 14 habitants. « A l'aide ! cria Dragon-Feu, il faut aller à Hopidragon ! »

Les chidragons enlevèrent la flèche et le pays des dragons fut sauvé.